
保護者（学校評価）によるご意見とその回答 

 

項目 ご意見やご感想 回  答 

１ 教育方針や教育活動を分かり

やすく伝えている。 

・遅いと思います。 

・伝わってないわけではないが、携帯に直接連絡がくる

ようなシステムがあればいいなと思いました。 

・文章が足りていないと思う時があります。 

・子どもたちの活動の様子を学校だよりや学年だより、ホーム

ページでお伝えしています。ホームページで、より分かりや

すく、タイムリーにお伝えできるようにしていきます。 

・文書からメールに移行できるものは、していきます。 

６ 学校は、不審者対応や交通安

全指導など安全管理への対応

をとっている。 

・日中誰でも校内へ入っていけそうで怖い。職員室も上

の階にあり、防犯上心配です。 

・日中は鍵をかけるようにしていますが、体育や休み時間など

で外に出る際は、開けます。職員玄関は、7月から電子錠に

なりましたので、常時開けっ放しではなくなりました。現在

も管理職が学校内を巡回していますが、今後も引き続き見回

ります。 

８ 学校は、いじめなどの問題に

適切に指導、対応している。 

・いじわるをする子のことを先生に言っても直ったこと

がないと子どもが言っている。 

・子ども同士のトラブルはその都度指導していますが、学校が

気付かない点もあるかと思いますので、気になることがあり

ましたら、遠慮なく学校に連絡を入れてください。 

９ 学校は、思いやりや豊かな心

を育む活動や教育を行ってい

る。 

・縦割り班掃除は上級生が遊んでいる時があり、低学年

は試練の時間となることがあるようです。 

・プールの着替えで遅いと閉じ込められる子がいると聞

きました。 

・下級生や同級生に思いやりの心で接することができるよう日

頃から褒めたり注意したりして適宜指導をすると共に、道徳

の時間でも思いやりの気持ちを育む指導をしていきます。 

 

13  学校は、あいさつのできる

子になるように取り組んでい

る。 

・遊びに来て、保護者の顔を見ても挨拶のできない子が

多いと感じる。 

・学校では挨拶運動を行って毎日指導していますが、今後もい

ろいろな指導法を工夫して挨拶の大切さを伝えていきます。

ご家庭でもご指導ください。 

14 学校は、食育や歯磨きなど健

康について具体的な指導を行

っている。  

・歯の保健指導後から家で「王様の歯」をしっかり意識

して磨くようになりました。今後も続けていこうと思

います。 

・ありがとうございます。よい磨き方が定着してくれると指導

したかいがあります。 

自由 ・宿題は苦手なようです。 

 

・登校時はボランティアの方々が子どもたちを見守って

下さっているので大変感謝しておりますが、下校時は

警察の交通課の方等にお願いできないかと常々思って

います。不審者対応も気になるので。 

 

・子ども一人一人に向き合って指導や教育ができている

か。教員の一方的な指導になっていないか。子どもは

理解できているのか。子どもと教員のコミュニケーシ

ョンが少ない気がします。 

 

・授業参観について、直接授業を見れるのはありがたい

ですが、各家庭 1名のみならば、オンラインも視野に

入れていただけたらと思います。昨年度 1度実施され

ましたが、その後実施されていないので。 

 

・横断歩道を渡るときは旗を持って渡るように指導して

ほしい。 

 

・学校の玄関が開く時間をもっと早くしてほしい。暑い

中子どもたちを待たせるのはどうか。 

 

・必要な物品等を自宅から持ち寄る場合、必ずしもある

とは限らず購入してまで持っていく必要があるのかと

迷います。「ある人は持ってきて」と言われた場合で

も、自分の物は持っていかないとと思うのか、子ども

に「そろえてほしい」と言われます。 

 

・学校行事で保護者が参加できるものはなるべく参加し

たいので、できるだけ早く予定を教えていただけたら

助かります。代休も教えてほしいです。 

 

・先生方は子ども達にも保護者にもいつも丁寧な対応を

してくださり、本当に頭が下がる思いです。いつもあ

りがとうございます。 

・いつも子どもたちに温かくそして熱心に向き合ってく

ださり、ありがとうございます。 

・いつもありがとうございます。毎日楽しく学校に通え

ているのも先生方のおかげです。 

・毎日、子どもが嫌がることなく登校し、毎日の楽しい

出来事や学んだことを教えてくれたりのびのびと成長

してくれていて、東湊小学校の先生方には感謝の気持

ちでいっぱいです。いつもありがとうございます。 

 

・帰ってすぐする習慣にするとよいと思います。 

 

・見守り隊の方で可能な方は、下校時も出ていただいていま

す。今後も改めてお願いしていきます。 

 

 

 

・一人一人に向き合うことは学校側も大切にしていることです

が、人数が多い分、十分にできていない点があるかもしれま

せん。休み時間や放課後を使っての個別指導や、校長室での

別室指導を今後も引き続き行っていきます。 

 

・オンラインでは各家庭から「映らなくなった」など不具合の

通知が来ても授業をしながら対応することが難しかった経緯

もあり今年度は行いません。普段の授業の動画を撮影し、Ｐ

Ｃを持ち帰った際に見ていただく等の取組を試行します。 

 

・旗は主に集団で渡る際に使うことが多いです。個人で渡る際

には、左右を確認後すばやく渡るよう指導しています。 

 

・学校は児童の安全面から 7時半に開錠となっております。7

時半以降に登校させてくださるようお願いいたします。 

 

・「ある人は」と言われた場合は、その言葉通りです。「ない人

は」多く持ってきた人からもらって学習に使うこともありま

すし、教師もいくつか準備しています。逆にお子さんが友達

にあげることもあると思いますので、お互い様と考えてはど

うでしょう。ご理解ご協力をお願いいたします。 

 

・年度当初の PTA資料に主な年間行事を載せましたが、８月か

らホームページにも載せました。 

 

 

・数々の温かいお言葉ありがとうございます。今後とも保護者

の方々の信頼に応えられるよう、教職員一同尽力してまいり

たいと思います。何かありましたら、遠慮なくご連絡くださ

い。 

 

 


